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1. СМИ о Таймыре 
 

Норильск и Таймыр примут участие в Едином арктическом субботнике 
Волонтеры 15 арктических территорий примут участие в Едином арктическом субботнике 

– 2023, организованном Проектным офисом развития Арктики (ПОРА) и федеральным 
проектом «Чистая Арктика». 

Акция пройдет с 3 по 5 июня в Норильске, Кайеркане, Дудинке, Ухте, Усинске, 
Салехарде, Воркуте, Нарьян-Маре, Анадыре, Мурманске, Заполярном, Спутнике, 
Архангельске, Якутске, Карелии. Северяне приведут в порядок самые популярные места 
отдыха. 

Чтобы связаться с кураторами акции в своем городе, уточнить время и место, нужно 
заполнить форму. 

Напомним, акция приурочена ко Дню эколога и проводится уже третий год подряд. В 
2022 году в ней приняли участие 300 северян-активистов, самой старшей участнице было 77 
лет. 

В этом году 5 июня прямые включения и записи всех субботников будут транслировать в 
полуфинале проекта «Экософия», который проходит в Архангельске. 

«Таймырский телеграф» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Таймырские спасатели констатировали начало ледохода 

По сообщению управления ГОиЧС Таймыра, 31 мая с 09:45 в Дудинке началось 
движение льда. Это можно смело назвать ледоходом, хотя практика показывает, что лед 
может еще и остановиться из-за заторов. 

Ледоход, как правило, сопровождается сильным ветром, который стихает вместе с 
прохождением льда. 

Температура воздуха в Дудинке +8, ветер южный 5–7 метров в секунду, на юге 
Таймыра очень сильный южный ветер, порывами 25 метров в секунду и более. В Дудинке и 
Норильске объявлено штормовое предупреждение по сильному ветру. 

В связи с подъемом воды и движением льда таймырские спасатели обращаются к 
жителям и гостям Дудинки с просьбой соблюдать максимальную осторожность при 
нахождении на берегу, не оставлять детей без присмотра, а также воздержаться от выезда и 
выхода на водные объекты. 

«Таймырский телеграф» 
 
На городской КЧС обсудили вопросы обеспечения безопасности 

29 мая исполняющий обязанности главы города Дудинки Дмитрий Иванов провел 
заседание комиссии по чрезвычайным ситуациям и пожарной безопасности. Члены комиссии 
обсудили вопросы подготовки к прохождению ледохода и половодья, безопасности граждан 
на водных объектах и обеспечения пожарной безопасности в весенне-летний пожароопасный 
период, утвердили планы профилактических мероприятий. 

…В целях обеспечения безопасности на период прохождения ледохода в населенных 
пунктах, расположенных вдоль реки Енисей, проведен полный комплекс предупредительных 
мероприятий: определены ответственный дежурные для взаимодействия с оперативными 
службами, проводится профилактическая работа с населением в целях недопущения 
несчастных случаев на водных объектах, сформированы маневренные группы для 
проведения патрулирования береговой линии. В плане действий на период паводка учтена 
возможная эвакуация жителей посёлка Левинские Пески: определены ответственные за 
размещение, организацию питания людей, а также консервацию объектов энергообеспечения 
поселка, материальных ценностей, находящихся на его территории. 

Руководителям предприятий, организаций учреждений, попадающих в зону подтопления, 
рекомендовано проверить и привести в готовность силы и средства, необходимые для 
выполнения противопаводковых мероприятий. Исполняющий обязанности главы города 
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Дудинки Дмитрий Иванов обратил внимание участников заседания на необходимость 
добросовестного исполнения пунктов плана и отметил важность информационно-
профилактической работы с населением, особенно с детьми и подростками по вопросам 
безопасного поведения на водных объектах и в период ледохода, напомнил, что на 
территории города Дудинки и в дудинских поселках нет разрешенных мест для купания. 

В целях обеспечения безопасности граждан на водных объектах в весенне-летний 
период принято решение продолжить проведение рейдовых мероприятий в популярных 
местах отдыха у воды, усилить информирование граждан по вопросам безопасного 
поведения на водных объектах и по использованию маломерных судов. 

Кроме этого, члены комиссии утвердили план по обеспечению пожарной безопасности в 
летний пожароопасный период 2023 года и обсудили вопросы патрулирования территории 
города и поселков в целях недопущения ландшафтных пожаров. 

 
В школе искусств открылась «Летняя научно-образовательная школа» 

В рамках реализации программы стратегического академического лидерства 
«Приоритет-2030», в Детской школе искусств им. Б. Н. Молчанова заработала «Летняя 
научно-образовательная школа». Организатор проекта — Арктический государственный 
институт культуры и искусства (г. Якутск). 

Открытие школы прошло 30 мая в концертном зале школы искусств. Почетными гостями 
мероприятия стали начальник отдела развития традиционной национальной культуры и 
программного планирования Управления культуры администрации Таймырского 
муниципального района Марина Кокова, заместитель главы города — председатель Комитета 
культуры, молодежной политики и спорта администрации города Дудинки Татьяна Жиганова, 
доктор искусствоведения Оксана Эдуардовна Добжанская. 

Со словами приветствия и благодарности за предоставленную возможность для 
учащихся школы искусств пополнить багаж знаний, приобрести новые умения и навыки и 
обогатить свой творческий опыт обратилась к гостям из Якутска директор Детской школы 
искусств Надежда Ямщикова. 

О факультетах и направлениях Арктического государственного института культуры и 
искусства, материально-технической базе, условиях поступления и льготах рассказала 
руководитель рабочей группы — доцент кафедры народной художественной культуры АГИКИ, 
отличник культуры и профессионального образования республики Саха (Якутия), член Союза 
театральных деятелей РФ, член международного Союза хореографов Роза Бурцева и 
представители института. 

Встречу продолжили музыкальные номера в исполнении членов творческой группы 
АГИКИ. Так, виртуозную игру на хомусе (баргане) продемонстрировала студентка кафедры 
фольклора, председатель ансамбля «Долун» Наталья Заровняева. Старший преподаватель 
кафедры музыкального искусства, лауреат всероссийских и международных конкурсов, 
отличник культуры республики Саха (Якутия) Владимир Боярский исполнил композиции на 
баяне. 

Музыкальные номера сопровождались творческой импровизацией от члена Союза 
художников России, лауреата республиканской художественной премии им. Валериана 
Васильева, дипломанта международных конкурсов по живописи и графике Миры Аргуновой. 
Под звуки хомуса и баяна из-под ее руки появлялись олень, чайка, лошадь, лебедь, русская 
барыня и другие рисунки. 

Работа «Летней научно-образовательной школы» по направлениям: «Живопись», 
«Музыкальное искусство», «Хореография», «Фольклор» продлится в Детской школе искусств 
до 4 июня. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
На детский отдых в 2023 году «Норникель» выделяет около 215 миллионов рублей 
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Нынешним летом дети работников предприятий Группы «Норильский никель» 
отдохнут в санаторно-оздоровительном лагере «Вита», расположенном на Черноморском 
побережье в Анапе. Второе направление – спортивный лагерь на базе «Деревня 
Универсиады» в Казани. 

Так же, как и в предыдущие годы, этим летом дети работников Заполярного филиала и 
предприятий группы «Норильский никель» отдохнут на Черноморском побережье. В 
санаторно-оздоровительный лагерь «Вита» отправятся 656 детей в возрасте от 7 до 16 лет. 
Юные норильчане будут отдыхать здесь уже 13 раз подряд. Детский лагерь имеет развитую 
инфраструктуру: амфитеатры, различные спортивные площадки, крытый и открытый 
бассейны, медицинский корпус, собственный песчаный пляж. Все это позволяет организовать 
отдых детей на высоком уровне. 

Для детей предусмотрено 5-разовое питание, усиленное фруктами, насыщенная 
культурно-развлекательная программа, занятие в кружках, купание в море, спортивные 
состязания, мастер классы от именитых спортсменов, экскурсии. «Вита» имеет статус 
детского санатория и юные норильчане смогут здесь пройти курс санаторно-курортного 
лечения для профилактики заболеваний органов дыхания, опорно-двигательного аппарата, 
костно-мышечной системы, желудочно-кишечного тракта или просто общеукрепляющие 
процедуры… 

 
4. СМИ о Красноярском крае и СФО 

 
С 1 июня в Красноярске заработал фонд поддержки участников спецоперации 

В Красноярске открылся фонд поддержки участников спецоперации «Защитники 
Отечества». 

Фонд предназначен для ветеранов боевых действий, добровольцев и членов их семей, 
которые смогут обратиться за юридической, психологической и медицинской помощью. 

Специалисты фонда помогут оформить выплаты и отпуска, пройти военно-лечебную 
комиссию, получить статус ветерана боевых действий, а также принять участие в различных 
социальных проектах. 

Руководитель Красноярского края Михаил Котюков открыл красноярское отделение 
фонда вместе с ветеранами СВО. 

Адрес фонда: Красноярск, ул. Партизана Железняка, 17 (торгово-офисный центр 
«Ньютон», третий этаж). Фонд работает по будням с 9:00 до 20:00 без обеда. Телефон: 8 
(391) 234-08-58. 

Sibnovosti 
 

Экс-губернатора Красноярского края Александра Усса выдвинули в Совет Федерации 
Бывший губернатор Красноярского края Александр Усс, покинувший этот пост в апреле, 

может занять место в Совете Федерации. Об этом сообщает «ТАСС», ссылаясь на 
неназванного собеседника в региональном отделении «Единой России». 

«Кандидатура Усса выдвинута на должность сенатора от Красноярского края 
президиумом регионального отделения "Единой России", сейчас она находится на 
согласовании в генсовете партии», – цитируют его слова в издательстве.  

Напомним, должность сенатора от Красноярского края недавно освободил Валерий 
Семёнов, занимавший её с 2014-ого года. Он стал замгубернатора региона.  

Версию о том, что Усс станет членом Софеда выдвигали ряд информагентств сразу 
после появления слухов о прекращении полномочий Семёнова. Сам Усс после своей 
отставки писал о том, что президент предложил ему работать на другом уровне.   

1-line 
 

Скончался красноярский депутат Госдумы Виктор Зубарев 
Депутат Госдумы от Красноярского края Виктор Зубарев скоропостижно скончался 

сегодня, 31 мая, в Москве на 63 году жизни. 
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Информацию о смерти депутата ДЕЛА сообщили компетентные источники, позже это 
официально подтвердили во фракции «Единой России» Государственной Думы. 

Виктор Владиславович Зубарев родился 20 февраля 1961 года в Ужуре. Окончил 
красноярский политех, а после Российскую академию государственной службы. Работал 
инженером в Институте химии и химической технологии, затем в Институте горного дела СО 
РАН, после в коммерческих компаниях. В 2001 году защитил диссертацию кандидата 
технических наук. 

В политику Зубарев пошел в 1990-е годы: в 1996-м был избран в горсовет, а в 1997-м – в 
Заксобрание, где оставался на три срока. 

Представляя партию «Единая Россия», он являлся депутатом Госдумы четырех созывов, 
V, VI VII и VIII, куда попадал и по партийному списку, и в качестве одномандатника. Покидал 
место в 2014 году, когда был назначен зампредом правительства края – министром 
экономического развития и инвестиционной политики. 

В последний раз был избран в Госдуму в сентябре 2021 года от Дивногорского округа и 
входил в комитет по бюджету и налогам. 

О причине смерти красноярского парламентария, а также дате и месте прощания с ним 
станет известно позже. 

ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 

Антонов: заявления США о не поддержке атак ВСУ в РФ – "гроша ломаного не стоят" 
Посол России в США Анатолий Антонов прокомментировал заявления Вашингтона о том, 

что он не поддерживает вылазки вооруженных сил киевского режима на территорию 
Российской Федерации. 

Российский посол охарактеризовал новый пакет военной помощи США Киеву упорством 
администрации Белого дома в эскалации украинского кризиса. 

"И это – сразу после череды террористических актов ставленников США в Москве и 
Московской области. Вместо того, чтобы призвать режим Зеленского к ответу, Вашингтон 
показательно демонстрирует безразличие к преступлениям бандеровцев. Публичные 
заявления Белого дома, что здесь якобы не поддерживают вылазки ВСУ в самое сердце 
нашей Родины, гроша ломанного не стоят", – цитирует Telegram-канал российского 
диппредставительства слова Антонова. 

Он назвал американскую военную помощь хорошей подпиткой прогнившему режиму в 
Киеве. А сами США не смущают ни кризисные явления в экономике, миграционные проблемы 
в стране, ни призывы государств Латинской Америки, Африки, Азии об оказании помощи в 
социально-экономическом развитии. 

"Американские власти не хотят видеть реальность. Такое ощущение, что они 
зомбированы стремлением нанести стратегическое поражение России, попытками измотать 
нашу экономику. При этом продолжают поощрять безрассудные действия своих "клиентов", 
снабжая их все более смертоносными вооружениями. Похоже, покровителям Киева 
недостаточно уроков, которые ВС РФ ежедневно преподают неонацистам в зоне СВО", – 
заключил дипломат. 

США предоставили киевскому режиму новый пакет военной помощи на 300 млн 
долларов. 

Вести 
 
Зампред Совбеза Медведев назвал британских политиков военной целью для России 

Заместитель председателя Совета безопасности России Дмитрий Медведев заявил, что 
РФ может рассматривать любого из государственных чиновников Великобритании как 
«законную военную цель». По его словам, Великобритания де-факто ведет необъявленную 
войну с Россией, оказывая военную поддержку Украине. 

«Сегодня Великобритания выступает как союзник Украины, оказывая ей военную помощь 
в виде техники и специалистов, то есть де-факто ведет необъявленную войну против России. 
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В этом случае любой из ее государственных чиновников (как военных, так и гражданских, 
которые способствуют войне) может рассматриваться как законная военная цель», – написал 
господин Медведев в англоязычном аккаунте Twitter. 

Таким образом зампред Совбеза прокомментировал слова министра иностранных дел 
Великобритании Джеймса Клеверли, который заявил, что Украина имеет право 
«проецировать силу за пределы своих границ, чтобы подорвать способность России 
наступать на украинскую территорию». Господин Клеверли сказал это, отвечая на просьбу 
прокомментировать атаки БПЛА на Москву, которые произошли вчера, 30 мая. При этом он 
подчеркнул, что его выступление не стоит рассматривать как оценку утренних атак в Москве. 

Господин Медведев заявил, что в рамках общепризнанного международного права, 
включая Гаагскую и Женевскую конвенции с их дополнительными протоколами, 
Великобритания, оказывающая военную поддержку Украине, может быть квалифицирована 
как находящееся в состоянии войны государство. 

После начала военной операции Великобритания активно оказывает Украине военную 
поддержку. В частности, Лондон поставил Киеву танки Challenger 2, а также собирается 
создать коалицию для поставок F-16 на Украину. 

Утром 30 мая Москва и Подмосковье, по данным Минобороны РФ, подверглись атаке 
восьми беспилотников. Россия посчитала произошедшее терактом и обвинила в инциденте 
Украину. Официальные лица Украины причастность страны к атакам не признали. Президент 
РФ Владимир Путин заявил, что подобными атаками Киев провоцирует Москву на зеркальные 
действия. 

Коммерсантъ 
 

Путин подписал закон о первоочередном зачислении НДФЛ в местные бюджеты 
Президент России Владимир Путин подписал закон о первоочередном зачислении 

налога на доходы физических лиц в региональные и местные бюджеты. Документ 
опубликован на портале правовой информации. 

Закон вносит корректировку в институт единого налогового счета и направлен на 
повышение устойчивости местных бюджетов и обеспечение бесперебойного и равномерного 
финансирования их расходов. 

Как отмечается в пояснительной записке, в большинстве регионов основу 
консолидированных бюджетов составляет НДФЛ. Однако из-за введения единого срока 
уплаты налогов и отвлечения НДФЛ на погашение иных недоимок происходит неравномерное 
поступление средств в региональные и местные бюджеты и их разбалансировка. 

Согласно закону, для стабилизации поступлений деньги в региональные и местные 
бюджеты будут зачисляться в приоритетном порядке. При этом в случае наличия 
положительного сальдо единого налогового счета уже удержанный НДФЛ будет 
автоматически засчитываться в счет исполнения обязательств по перечислению налога. 

 «Парламентская газета» 
 

Путин призвал провести диспансеризацию взрослых жителей новых регионов 
Как отметил президент РФ, диспансеризация детей «прошла достаточно организованно 

и дает хорошие результаты» 
В новых регионах необходимо повести диспансеризацию взрослого населения после 

диспансеризации детей. Как передает РИА Новости, такое поручение дал президент России 
Владимир Путин. 

«Что касается диспансеризации детей. Она прошла достаточно организованно и дает 
хорошие результаты. Поэтому нужно сделать еще один шаг, а именно - провести 
диспансеризацию взрослого населения. Посмотрите, пожалуйста, и предложения 
соответствующие представьте», - сказал Путин в ходе совещания с членами правительства, 
обращаясь к вице-премьеру Татьяне Голиковой. 

«Обязательно сделаем предложения вам, Владимир Владимирович, проведем 
соответствующую работу. Коллеги уже спрашивали об этом, когда мы были там с визитом. И 
я думаю, что это будет крайне востребовано во всех четырех субъектах (Донецкая и 
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Луганская народные республики, а также Запорожская и Херсонская области – 
TRUD.RU)», - ответила на это Голикова. 

trud.ru 
 

Правительство ожидает рост доли обрабатывающего сектора в ВВП РФ по итогам года 
Правительство ожидает роста доли обрабатывающего сектора в ВВП по итогам года, 

заявил премьер-министр России Михаил Мишустин в видеообращении к участникам коллегии 
Минпромторга в среду. 

"В целом российская промышленность справляется с поставленными задачами. Важно 
сделать все необходимое, чтобы по итогам года доля обрабатывающего сектора увеличилась 
в ВВП страны. Промежуточные результаты первых четырех месяцев показывают, что эта 
цель достижима", – сказал он. 

По словам Мишустина, власти продолжат поддерживать обрабатывающий сектор через 
"практику офсетных контрактов, механизмы государственно-частного партнерства" и через 
"расширение доступа наших компаний к государственным и корпоративным закупкам". 

По оценке Минпромторга, отечественные самолеты в 2023 году должны занять 15% 
парка авиакомпаний РФ, вертолетов – до 88%. 

Обрабатывающая промышленность Москвы по прогнозам в этом году вырастет на 7% 
после роста на 10% в прошлом году, сообщил в апреле 2023 года мэр Москвы Сергей 
Собянин в ходе доклада на проводимом президентом РФ Владимиром Путиным заседании 
Госсовета по развитию промышленности в условиях санкций. 

Вести 
 
Зарплаты в РФ в реальном выражении в марте выросли на 2,7% 

Рост реального размера (с поправкой на инфляцию) заработной платы в РФ в марте 
2023 года составил 2,7% в годовом выражении после роста на 2,0% месяцем ранее, 
сообщила Федеральная служба госстатистики (Росстат). 

По данным Росстата, среднемесячная заработная плата в РФ в номинальном выражении 
в марте составила 71 тыс. 334 руб., увеличившись на 6,3% по сравнению с мартом 2023 года. 

В 1-м квартале зарлпты в реальном выражении выросли на 1,9%. 
Росстат при этом уточнил динамику за 2022 год - рост реальных заработных плат 

составил 0,3% вместо снижения на 1,0% по предварительной оценке. 
Минэкономразвития прогнозирует рост реальных зарплат в 2023 году на уровне 5,4%, в 

2024 году - 2,8%, в 2025 году - также 2,8%. 
 ИА "Финмаркет" 

 
В России вырос первоначальный взнос по ипотеке 

В России вдвое стал больше размер минимального первоначального взноса по ипотеке. 
Об изменениях проинформировали в пресс-службе Центрального банка России (ЦБ РФ). 

С 1 июня 2023 года минимальный взнос по ипотеке составляет не 10%, а 20%. Через 
шесть месяцев, с 1 января 2024 года, стартовый взнос поднимется до 30%. 

Увеличение взноса регулятор объяснил риском появления ценового пузыря на рынке 
ипотечного кредитования. Отмечается, что соответствующий сектор быстро растет, и вместе 
с ним увеличивается число высокорискованных займов у россиян с высокой долговой 
нагрузкой. 

Как отметила глава ЦБ РФ Эльвира Набиуллина, рискованная ипотека чревата 
негативными последствиями для экономики страны. 

Ранее руководитель управления маркетинга и аналитики Asterus Денис Бобков 
рассказал, что Банк России изменил надбавки к коэффициентам риска, которые теперь будут 
зависеть от размера первоначального взноса по ипотечному кредиту. При этом повышение 
коэффициента риска приведет к тому, что банкам нужно будет увеличивать процентную 
ставку по кредитам. А это сделает их менее привлекательными для клиентов. 

«Газета» 
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В России начали действовать ограничения при продаже вейпов и кальянов 
1 июня вступил в силу закон, который вводит ограничения при продаже вейпов и 

кальянов, сообщает пресс-служба Государственной думы. 
Теперь запрещается розничная торговля устройствами для потребления 

никотинсодержащей продукции на ярмарках, выставках, дистанционно или с использованием 
автоматов, говорится в сообщении. 

В магазинах больше нельзя открыто выкладывать и демонстрировать кальяны и 
устройства потребления никотинсодержащей продукции. Показывать их будут только по 
просьбе покупателя. 

Новые ограничения — это часть большого «закона о вейпах», который президент России 
Владимир Путин подписал 28 апреля, документ опубликован на портале правовой 
информации. 

Документ вносит поправки в закон «Об охране здоровья граждан от воздействия 
окружающего табачного дыма, последствий потребления табака или потребления 
никотинсодержащей продукции». 

28 апреля уже вступили в силу поправки, в соответствии с которыми лицам, не 
достигшим 18-летнего возраста, нельзя продавать любые вейпы, в том числе 
безникотиновые. 

РБК 
 

6. Разное 
 
Время вымирать? 

Мой друг-священник недавно венчал молодую пару. Современные, красивые, умные. Он 
– успешный сотрудник высокотехнологичной компании, она – переводчик, знаток английской 
литературы XIX века. Прямо светятся от любви и нежности друг к другу. Глаз не оторвать. 

…На следующий день после венчания молодая пара поехала в дорогую частную 
клинику, где счастливая новобрачная сделала аборт.  

Когда друг-священник узнал об этом, плакал как ребенок. Рассказывает, а сам трясется 
от гнева: представляешь, что за люди? Они шли венчаться, заранее зная, что завтра с утра 
убьют собственного ребенка… 

Я слушал и думал: «Как же так? Ведь они же крещеные, раз пришли. Православные…» 
Когда мы говорим о любви, Ангелы плачут 
Каждый год в нашей стране совершается более трех миллионов абортов. И большинство 

этих детоубийц, счастливых, успешных, молодых и не очень, по всей видимости, крещены в 
православную веру. Они встают с утра и идут убивать своих детей. Каждый год три миллиона 
изрезанных скальпелями, вытравленных кислотой невинных и непрощённых. Один 
Екатеринбург и половина Калуги под нож. А потом мы говорим про любовь. И тогда Ангелы 
затыкают уши и начинают плакать. Вдумайтесь, как звучит: «Я беременна, но это временно, и 
будет так, как мы захотим». «Мы оставили отпечатки наших ботинок на Луне, и когда 
возвращались, Бога там не встречали». Это утвердило нас в собственном превосходстве и 
стало началом нашего конца. Нет ни одного зверя, у которого не было хотя бы капли жалости. 
Но у нас нет жалости. Потому что мы не звери… 

Мы – православные. Так мы считаем. Духовные скрепы, зов предков, иконы в каждом 
углу. Без благословения за руль не садимся. Духовные все, по каким-то святым местам ездят. 
Вчера вернулись с Афона, на прошлой неделе были в Переделкино, батюшка Илий 
благословил, и дальше по тексту… 

Если не одумаемся, то Господь нашу землю, проклятую невинной кровью, отдаст другим 
Дальше будет вот что: землю, проклятую невинной кровью, Господь отдаст тем, которые 

будут не такими кровожадными к собственным детям. Вы их прекрасно знаете: в семьях у них 
по восемь-десять детей, и они ими гордятся. Они режут баранов в центре Москвы и готовы на 
коленях идти до Мекки и обратно. Они не боятся утопить своих врагов в крови, но боятся 
крови невинных детей. 
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Когда сербский Патриарх Павел говорил об этом на улицах Косово, его никто не 
слушал. Сегодня в центре Косово тянет свою бесконечную песню муэдзин и ветер разносит 
гарь древних православных монастырей. Нас все это тоже ждет, если не одумаемся. 

Православие.ру 
 

Меньше народа — больше кислорода. Запад перестал маскировать свою идеологию 
Недавняя статья в Scientific American под названием «Сокращение численности 

населения изменит мир к лучшему» привлекла внимание, в том числе и русской сети, своим 
откровенным заголовком. Хотя в её содержании нет ничего шокирующе нового для тех, кто 
без всякой конспирологии просто следит по открытым источникам за свежими 
идеологическими веяниями на Западе. 

Как пишет автор, Стефани Фельдштейн, «Снижение населения облегчит давление, 
которое девять миллиардов человек оказывает на нашу планету. Как директор по 
народонаселению и устойчивому развитию в Центре за биологическое разнообразие, я вижу 
то опустошающее влияние, которые наше все усиливающееся присутствие оказывает на 
экосистемы» 

Чем больше людей, тем больше вымирает редких видов животных, тем хуже для 
планеты, и вообще, по мнению автора, «мы должны перестать рассматривать демографию и 
экологию как две отдельные области». 

Снижение рождаемости приведет к уменьшению выбросов углерода и росту 
равноправия. 

Отвечая тем, кто опасается замедления экономического роста из-за сокращения 
численности населения, она пишет о том, что нам стоит «прислушаться к предупреждающим 
знакам о том, что планета доведена до предела, затормозить экологическую катастрофу и 
выбрать другой способ определения процветания, основанный на справедливости и 
сохранении природного мира». 

В общем, людей должно быть меньше, и снижение темпов естественного прироста 
можно только горячо приветствовать. Меньше народа — больше кислорода. Этот тезис стоит 
за тем, что со стороны может казаться нам чистым безумием, и что в последние годы стало 
на Западе столь же обязательным, как марксизм-ленинизм в СССР. 

Вкладывание огромных денег в продвижение абортов по всему миру, обрюзгшие 
немолодые мужчины, объявляющие себя женщинами и изображающие на камеру юных 
прелестниц, протаскивание на высокие государственные посты людей, все заслуги которых 
состоят в их совсем уж необычных сексуальных практиках, запихивание радужной повестки 
повсюду — от песенных конкурсов до мультфильмов для самых маленьких. 

Есть известное высказывание Уильяма Шекспира: «У всякого безумия есть своя логика». 
А другой знаменитый английский автор, Г. К. Честертон, писал о том, что «обычное мнение о 
безумии обманчиво: человек теряет вовсе не логику; он теряет все, кроме логики». В рамках 
бредовой картины мира действия безумца абсолютно логичны и последовательны. Нам 
кажется, что люди вбухивают чудовищные деньги в продвижение повесточки, потому что они 
свихнулись, но это потому, что мы не понимаем, чего они опасаются и чего они хотят 
добиться. 

Статья в Scientific American объясняет прямым текстом — депопуляции. Это не новость, 
об этом говорят давно, но как бы на заднем плане, в фоне. Идеология самых богатых и 
влиятельных людей планеты — это идеология антинатализма, принципиальной 
враждебности к чадородию. 

Она исходит из того, что глобальное потепление, несомненно, вызвано людьми, и, по 
мере того как население Земли будет расти, ситуация будет стремительно ухудшаться. 

Знаменитый медиамагнат, основатель CNN Тэд Тернер, например, рисует будущее 
самыми мрачными красками. Рост населения (если его не остановить) приведет к 
«катастрофическим последствиям: средняя температура в мире повысится на 8–9 градусов 
на протяжении 30–40 лет, никакие посевы не будут расти, большинство людей умрет (кроме 
тех, кто прибегнет к людоедству). Цивилизация рухнет. Немногие выжившие будут жить в 
развалившихся государствах вроде Сомали. Жизненные условия будут невыносимыми. 
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Засухи будут настолько ужасны, что никакие зерновые не будут расти. Мы должны 
стабилизировать численность населения. Рост населения угрожает человечеству таким же 
самоубийством, как термоядерная война». 

Еще в 2009 году богатейшие люди планеты, такие как Билл Гейтс, Джордж Сорос, 
Уоррен Баффет, Дэвид Рокфеллер и уже упомянутый Тэд Тернер, образовали так 
называемый «Добрый Клуб» с целью как-то отреагировать на вызовы, стоящие перед 
человечеством. В частности, на предполагаемое перенаселение. 

Мрачные перспективы планеты оправдывают самые решительные меры для сокращения 
рождаемости — и меры принимаются. 

В этом нет ничего секретного, это не заговор. Нельзя сказать, чтобы это особенно 
афишировалось, но все есть в открытых источниках. 

Именно отсюда растут корни массовой идеологии, которая считает детей злом, 
материнство преступной безответственностью, а бесплодные извращения достойными 
всяческой поддержки и продвижения. 

В рамках этой идеологии люди, которые заявили о перемене пола и сделали 
соответствующую калечащую операцию, не бедные больные, а герои и молодцы, которые 
спасают планету от грядущих поколений. Те, кто оставил естественное употребление 
женского пола, может, не настолько герои, но тоже молодцы, имеют право гордиться. А вот 
традиционная семья — мужчина, женщина и (кошмар!) дети — это зло и оплот всяческого 
угнетения и фобий. 

Массовая миграция, естественно, неизбежно входит в программу: кто-то должен будет 
кормить стареющее население развитых стран. Предполагается, впрочем, что и другие 
культуры постепенно воспримут идеалы антинатализма, и земля спасется от той ужасной 
участи, которую предвидит Тернер сотоварищи. 

Продвижение этой программы сопровождается разговорами о личных правах, о 
сочувствии к людям, которые терпят несправедливости и обиды из-за своих безобидных 
личных предпочтений. Но эти люди, скорее, являются средством, а не целью. 

Конечно, со стороны глядя, страшные пророчества Тернера (а также Греты Тунберг, 
Александрии Окасио-Кортес и т.д.) выглядят продолжением длинного ряда несбывшихся 
предсказаний демографического конца света. Страшный голод на почве перенаселения 
обещал еще британский ученый Томас Роберт Мальтус, который опубликовал в 1798 году 
свой «Опыт закона о народонаселении». 

Второе, что стоит заметить, — пропаганда антинатализма приносит свои плоды в 
развитых странах, где рождаемость и так низкая. В тех культурах, где она высокая, 
проповедников абортов и извращений встречают крайне неприветливо. Борцы с 
перенаселением пытаются заливать наводнение и согревать пожар и проповедовать 
принципиальное бесчадие тем, кто и так склонен к вымиранию. 

Если земля и перенаселена, то точно не европейцами. И уж во всяком случае не 
русскими. Потому нам стоит держаться традиционного здравого смысла: семья — самая 
важная вещь на свете, а материнство достойно высочайшего почета и всемерной поддержки. 

ИА REGNUM 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 01.06.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 80,99 ▲ 0, 31 

EUR 86,50  ▼ 0, 01 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


